

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Gabonais de Tunisie : ils sont 48 étudiants à être rapatriés

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LES quarante-huit étudiants gabonais résidant en Tunisie ayant répondu à l'appel du gouvernement dans le cadre du rapatriement volontaire ont regagné Libreville mardi à 2 heures du matin par vol de la compagnie Royal Air Maroc. C'est le ministère gabonais des Affaires étrangères qui a affrété ce vol, suite aux instructions du président de la République, Ali Bongo Ondimba. Un voyage retour aux allures d'odyssée. "Nous avons quitté la Tunisie à 13 heures pour nous rendre à Casablanca, au Maroc.

De là, nous devions changer d'avion, mais finalement nous avons poursuivi notre voyage avec le même Boeing. À notre grande surprise, alors qu'on pensait atterrir à Libreville, c'est en Guinée que, dans un premier temps, l'avion a atterri sans aucune explication. Notre vol devrait durer 7 heures, au final nous avons mis près de 13 heures", raconte l'un des étudiants rapatriés, ravi tout même de retrouver les siens. Pour l'heure, si d'aucuns sont rentrés au Gabon avec des diplômes de fin de cycle leur permettant de trouver un emploi dans le privé ou la Fonction publique selon leurs qualifications, pour les autres,



C'est la compagnie Royal Air Maroc qui a assuré le rapatriement des étudiants gabonais de Tunisie.

c'est un saut dans l'inconnu. La plupart étant inscrits au premier cycle en première année. "Je voulais rester pour mes

études, mais la psychose créée par les autorités de ce pays ne nous a pas laissé le choix. J'étais inscrit en sciences de gestion,

aujourd'hui je ne sais pas quelle sera la suite", a confié à L'Union un des étudiants rentré au bercail.

Insalubrité : l'Artef en soutien de la mairie du 1er arrondissement de Libreville

A.N
Libreville/Gabon

DANS la perspective du concours de l'arrondissement le plus propre, le secrétaire exécutif de l'Agence de régulation des transports ferroviaires (Artef), Patrice Aboubacar Nendjot, a offert, vendredi dernier, à la mairie du 1er arrondissement, un important lot de bacs à ordures, pelles, râtaeux, etc. En présence, entre autres, de l' élu du 2e siège de cette circonscription politique au palais Léon-Mba, Gabriel Malonga Mouelet. En remettant symboliquement ce don au 2e adjoint au maire Hugues Mboumba Nguema, le donateur a indiqué que celui-ci s'inscrit en droite ligne de la Responsabilité sociétale des entreprises (RSE), conformément à la politique sociale et environnementale du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. "En instituant le concours de l'arrondissement le plus propre, le chef de l'État a invité chacun de nous à maintenir notre environnement sain et viable. Nous



Le secrétaire exécutif de l'Artef, Patrice Aboubacar Nendjot (c), remettant symboliquement le don.

devons, par conséquent, de tout cœur, soutenir cette initiative louable et salutaire", a-t-il indiqué. Non sans avoir invité les autorités municipales à redoubler d'ardeur afin de remporter cette compétition tout en sensibilisant leurs administrés. Pour sa part, Hugues Mboumba Nguema, tout en remerciant le secrétaire exécutif de l'Artef, a souligné que ce geste tombe à point nommé. D'autant plus que, a-t-il précisé, la mairie du 1er arrondissement entend tout faire pour remporter la 1re édition du concours institué par le chef de l'État, afin de s'ériger en vitrine de lutte contre l'insalubrité dans la capitale.

Forum des métiers : des outils d'orientation pour les élèves de Nelson-Mandela

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

OFFRIR aux jeunes une occasion de découvrir les différentes formations et domaines professionnels qui existent et trouver celui qui correspond le mieux à leurs intérêts. C'est l'objectif du forum des métiers organisé samedi dernier au lycée d'Application Nelson-Mandela (LANM) de Libreville par les responsables de la pharmacie des Facultés. C'est le directeur d'académie provinciale (DAP) de l'Estuaire, Fortunet Nguema Owono, qui a présidé, au nom de la ministre de l'Éducation nationale empêchée, cette rencontre qui s'inscrivait dans le cadre de la mise en œuvre de la démarche RSE de la pharmacie des Facultés. La cérémonie était aussi marquée par la remise aux responsables de l'établissement d'un don de 10 ordinateurs de qualité supérieure équipés de logiciels Windows 10 et d'un abonnement annuel à " Youscribe ", qui est la plus



Des élèves à l'écoute des professionnels.

grande bibliothèque digitale francophone. Ce forum, qui a duré une journée, a permis à plusieurs chefs d'entreprise de divers domaines (santé, métiers du BTP, agronomie, droit, banque, assurances...) d'échanger, dans un format ludique, avec les élèves des classes de 1re et terminale afin de leur donner des rudiments nécessaires pour conforter au mieux leurs choix d'orientation. Pour la DG de la pharmacie des facultés, Ghislaine Akerey Azizet,

cet échange était " une occasion unique pour les élèves du lycée d'application Nelson-Mandela de découvrir de nouvelles perspectives professionnelles et recevoir de précieux conseils des experts." Saluant ladite initiative, le représentant de la tutelle a émis le vœu de voir " cette expérience permettre la découverte des aspirations des uns et des autres et découvrir des métiers, des opportunités professionnelles qui intéressent nos lycéens et nos employeurs."